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令和 3年度定期総会書面表決の結果について 

 

 梅雨入りしてから暑い日が続き、コロナ感染症拡大から緊急事態宣言が発令される等まだまだ

心身ともに負担の大きい生活が強いられていることと思います。そのような状況の中でも、日頃

より本校ＰＴＡにご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、過日送付させていただきました「令和 3 年度・定期総会書面表決」につきまして、下記

の通りとなりましたので、お知らせいたします。保護者の皆様には、資料へのお目通し・表決に

ご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。 

 

記 

総会資料、返信用ハガキ送付     1155通 

・返信用ハガキ戻り受け付け分・・・・・504通 

   承認する・・・・・・・・・・501通 

   承認しない、一部承認しない・・3通 

・未返信（承認する）・・・・・・・・・651通 

※生徒派遣費 WEB回答：85件→承認する：85件 

 

  ＊未返信は承認とさせていただきますので、令和 3年度 定期総会の議案はすべて承認とな 

りました。ご協力ありがとうございました。 

 

 【お詫びとハガキの取り扱いについて】 

○過日送付させていただいた「令和 3 年度総会資料」に、『令和 3 年度 生徒派遣費予算（案）、

車両積立金予算（案）』の資料が入っていないとのご指摘を受け、急遽お知らせと QR コードでの

表決をさせていただきました。確認不足でご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。

この時点ですでに返信されていたハガキについては以下のように取り扱わせていただきましたの

で、ご理解のほどよろしくお願いします。 

①一括承認は有効 

②予算書だけチェックが入っていなければそれも有効 

③白票は不承認 

 

又、目次のページ数表記と実際の資料にずれがありました事、P13の『令和 2年度 PTA一般会計

予算書 案―① 補足説明』は『令和 3 年度』への修正ミスがあった事を合わせてお詫び申し上

げます。尚、予算書の予算額は令和 3年度のもので、金額の修正はありません。 

以後、このようなことが無いよう細心の注意を払ってまいります。 


